

CORPORACIÓN DE ADELANTO Y DESARROLLO DE ÑUBLE

Ricardo Salman asume presidencia de CorÑuble

Dirigente planteó que la entidad debe promover la concreción de proyectos estratégicos para la región. Se comprometió a impulsar los embalses, las obras de transmisión y la Zona Económica Especial.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTO: CEDIDA

Ricardo Salman, quien hasta la semana pasada se desempeñó como presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Nuble, fue elegido como el nuevo presidente de la Corporación de Adelanto y Desarrollo (CorÑuble). Asimismo, se aprobó la nueva mesa directiva, que quedó integrada por Salman como presidente, Alejandro Lama como vicepresidente, Jeanette Oehrens como secretaria, Mauricio López como tesorero y Patricio Poblete como past president.

La elección de Salman marca el inicio de una nueva etapa en CorÑuble, con un enfoque renovado en la inversión y el desarrollo regional, en este sentido, durante el encuentro con los directores de esta organización presentó un ambicioso plan de trabajo para su gestión. En sus declaraciones, subrayó la importancia de que la Corporación asuma un rol proactivo en los grandes proyectos de inversión regional. "Nuestro objetivo es que CorÑuble sea un motor más para impulsar los principales proyectos

Salman se desempeñó hasta la semana pasada como presidente de la CChC Nuble.



Queremos crear un entorno favorable para el crecimiento agrícola mediante la creación de una Zona Económica Especial"

RICARDO SALMAN
 PRESIDENTE DE CORÑUBLE

que sirvan para incentivar la inversión y fortalezcan la economía de nuestra región", afirmó.

Uno de los puntos clave del plan del nuevo timonel es la integración de más gremios y organizaciones a CorÑuble. "Invitaremos a los diferentes gremios y organizaciones que hacen vida en nuestra región para que se sumen a esta causa, fomentando así un desarrollo regional colaborativo e incluso que llegue especialmente a los sectores económicos más rezagados", destacó.

En cuanto a temas de transmisión y generación eléctrica que tanto necesita Nuble, Salman se comprometió a seguir impulsando el proyecto de Ley de Transmisión Eléctrica y la construcción de la línea de transmisión Charrúa-Chillán. "Es fundamental avanzar en estos proyectos para garantizar

un suministro eléctrico adecuado, mejorando la factibilidad en todos los rincones de Nuble, estimulando así la inversión que necesitamos para crecer y desarrollarnos y dejar atrás los altos índices de pobreza que tenemos, mejorando la calidad de vida especialmente en las zonas rurales", indicó Salman.

En el ámbito hídrico, el nuevo presidente de CorÑuble se enfocará en apoyar los proyectos de los embalses La Punilla, Chillán y Zapallar, promoviendo con autoridades locales y nacionales su pronta construcción. "Estos embalses son cruciales para el desarrollo agrícola y la gestión del agua, que garanticen a los productores locales una producción de frutas y hortalizas que puedan ser de exportación, aportando mayor valor agregado e ingresos para las familias de Nuble", señaló Salman.

También propuso abanderar el proyecto de Zona Económica Especial para toda la región de Nuble y generar reuniones de apoyo con el Gobierno Regional y con el Comité de Desarrollo Productivo Regional. "Queremos crear un entorno favorable para el crecimiento agrícola mediante la creación de una Zona Económica Especial que impulse la producción y el desarrollo mediante una mejor coordinación de los recursos disponibles", expresó.

En colaboración con la Universidad del Bio-Bío (UBB), se avanzará en proyectos sobre construcción industrializada para implementar soluciones innovadoras para el rubro de la construcción que sirvan para agilizar la entrega y disminuir el déficit de viviendas que tiene Nuble.

Salman se comprometió a revisar y trabajar en los convenios con el Gobierno Regional (GORE) y Corfo que presentan una demanda este 2024 de \$6.800 millones en postulaciones, pero con recursos disponibles por \$1.300 millones, así como acelerar la implementación del convenio por \$14.300 millones que está en trámite. "Es esencial que optimicemos estos convenios para asegurar que los recursos disponibles se utilicen de manera efectiva en beneficio de toda nuestra región", enfatizó.

Además, se enfocará en revisar los estatutos internos de la organización para mejorar su rendimiento y expandir su alcance. "Trabajaremos en los estatutos de CorÑuble para asegurar que la organización sea representativa y eficiente y pueda abordar de manera efectiva las necesidades de desarrollo de Nuble", concluyó.